

Präkuscha und ihre Werke

(hk) Noch bis am 10. November 1996 geniessen die Prättigauer Kunstschaffenden mit einer ansprechenden Ausstellung Gastrecht im Rosengarten in Grüşch.



Der Künstler Juan Rios mit seinen Werken im Rittersaal des Rosengartens

Mit dieser Schau zeigen die Prättigauer Künstler Ausschnitte aus ihrem vielfältigen Schaffen. Bei den ausgestellten Werken stellen die Besucher bald einmal die recht unterschiedlichen Ausdrucksweisen fest, können so Vergleiche ziehen und sich selber ein Urteil bilden.

Bilder aus aller Welt

Fünf Bilder des Ende letzten Jahres verstorbenen Georg-Peter Luck gestalten den vorderen Teil des Rittersaals. Vom Wolken-Spiel, dem Eichhörnli mit Baum bis zum Silvretta-Gletscher reicht die zeichnerische Vielfalt von Juan Rios. Während die Aquarelle von Helen Haupt die Besucher nach Dänemark entführen, stellen die markanten Bilder von

Anna Grünenwald wieder Motive aus der heimatlichen Umgebung dar. Holzskulpturen Simon Schoellers bringen Abwechslung in die Ausstellung.

Die Werke von Alfred Schwarzenbach reichen vom Bilabong in Australien, über Tersier bis ans Tropische Meer. Beachtung finden immer wieder die Handabzüge der Holzschnitte von Marco Walli. Eine echte Vielfalt sowohl in bezug auf die Motivwahl, aber auch in der Ausführungstechnik, stellen die 25 Werke von Urban Troxler dar.

Die sehenswerte Ausstellung wird ergänzt durch die interessante «Göli»-Präsentation in den Räumen des Heimatmuseums. Öffnungszeiten Samstag/Sonntag 14 bis 17 Uhr.